

# Fête de l'Adha

## Bassma organise une sortie pour des enfants défavorisés

Quelque 250 enfants issus de milieux défavorisés ont été les invités de l'association Bassma qui, à l'occasion de la fête de l'Adha, a organisé une sortie à leur intention, en coopération avec le City Center. Au programme de cette journée : le visionnage d'un film, un déjeuner et des jeux.

Commentant cette journée, Sandra Klat Abdelnour, présidente fondatrice de Bassma, a souligné que celle-ci « compte beaucoup pour ces enfants ». Elle ajoute : « Notre objectif à Bassma est d'éduquer les enfants et de faire en sorte de les éloigner de la délinquance. »

Bassma est une association humanitaire à but non



Un groupe d'enfants ayant profité de la journée organisée par Bassma à l'occasion de la fête de l'Adha.

lucratif pour le développement social fondée en 2002.

Elle a pour mission d'aider les familles les plus dému-

nies à devenir autosuffi-  
santes.